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我がクラブの「希望の星」 

   吉田部長の公式訪問 
 

         江見 淑子 
 ８月19日水曜日８月第一例会が大阪YMCAの教室で行わ

れました。参加者20名、メンバーのほかに部長訪問日でした

ので、そのキャビネットや主査さんたちが随行して来られま

した。新型コロナウイルス感染予防のため、歌わない、飲食

なしの会合です。 

 今月は我がクラブの「希望の星」吉田由美中西部長の公式

訪問月です。吉田由美さんが部長挨拶を丁寧にされ、わたし

たちはいつに変わらない吉田さんの挨拶を安心して拝聴。

YMCAとワイズの関係が丁寧に語られ、この困難な年にどの

ように活動していくかなど、力強い指針が与えられたように

感じました。4名の主査さんも，それぞれの計画を語ってく

ださいました。例会プログラムはこれらの後、誕生祝い、ニ

コニコ献金etc で閉会点鐘と進みました。 

 歌わない、飲食なしがこんなに寂しいものかと思いました

が、コロナ禍の中だからできる事を探しながら負けずにすす

みたいですね。後で笑い話になるかしら。 

 これに続く第 2 例会（？）も桑原会長のテキパキした司会

に助けられ、はやばやと閉会しました。おなかすいたねとい

いながらも宴会もなしで，「いつもどおり」が戻るのを楽し

みにするコロナな戦時中です。プログラムの工夫が試されま

すがみんなでがんばろう！

 

 

 

 

 

 

8 月 統 計 

第１例会出席者数 例会出席率 B F 統 計 

メンバー   15 名 出席者  15 名 日本   1 6 0 ｇ  累計  1290ｇ 
ビジター     4 名 メイキャップ  0 名 外国  20 ｇ  累計   112ｇ 
ゲスト     0 名 合   計  15 名 現金 円    累計 円 
コメット     1 名 在籍者  18 名 提供者：今井、桑原、武井、藤好 
合   計  20 名 出席率   83.3％ 

 

9 月例会プログラム 
日時：2020 年 9 月 12 日（土）14：00～16：00 

場所：大阪 YMCA 102,103 号室 

  （例会日時、場所が変更になっています） 

 

               司会 吉田 由美 

   1.  開会点鐘          桑原 頼子会長 

 2. ワイズソング：奏楽のみ 

 3. 聖句朗読                   鳥居 翠 

 4.  ゲスト、ビジター紹介    桑原 頼子会長        

 5. 連絡・報告・ニュース     

 6. 今月のプログラム 

      「なかのしまマニュアルで 

   事業内容を確認しよう！」    

 7. お誕生祝い：奏楽のみ 

 8. ニコニコ献金          ドライバー 

 9.  クラブ事務協議 

10.  YMCA の歌：奏楽のみ 

11. 閉会点鐘                    桑原 頼子会長 

      

      聖書のことば 

    神と共に知恵と力はあり 

    神と共に思慮分別もある。   

            ヨブ記12章13節 

                              選者 鳥居 翠 

	

8 月例会報告 

MOTTOES	(2020-2021)		
国際会長主題	：“VALUES,EXTENSION and LEADERSHIP”「価値観、エクステンション、リーダーシップ」	
アジア会長主題：“Make a difference”「変化をもたらそう」	
西日本区理事主題：“Let’s do it now!”	 「2022 に向け誇りを持って All is well」 

中西部部長主題：「ワイズの力を信じて、自ら行動しよう」

クラブ会長主題：「一隅を照らす」	
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    大阪茨木クラブ 6 月例会 
 

                吉田 由美 
こんなに例会が楽しく嬉しく感じられるのは、3 か月もの

長い間ワイズ例会から遠ざかっていたからでしょう。6 月 9

日茨木クラブの 6 月例会に参加しました。2 月 12 日土佐堀

YMCA で開催された、なかのしま TOF 例会以来 3 か月と

26 日ぶりにワイズソングを（小声で）歌いました。 

Web 会議や時短、YouTube 配信など、会議の方法は新型

コロナウイルスによる自粛要請以降沢山出て、仕事は勿論の

事ワイズ・YMCA も、寧ろ自粛前より頻繁に会議が開催され

ています。しかし、例えソーシャルディスタンスを取り合っ

ても顔を見合わせて行う例会は楽しく、互いの気持ちを推し

量ることが出来ます。メンバー夫々が仕事の現況や家族の動

向などを報告しあう、茨木クラブさんの家庭的で和やかな雰

囲気は、クラブ例会では今まで味わったことのない感覚でし

た。 

少しお洒落して、かしこまって、ホテルで、各方面ご活躍

の方々の卓話を聞く。其れは又日常から少し離れて、私たち

にとって素敵な時間の過ごし方です。しかし、仕事や家庭の

話題はどうしてもタブーになってしまいます。茨木クラブさ

んの、家庭的な雰囲気は、ある意味親友同士が心を打ち明け

ているようにも感じられ、クラブ運営の方法や、例会の在り

方なども再考することとなりました。 

現在の新型コロナウイルス感染症は、ワイズ活動自体の自

粛まで求めていますが、『相互理解と敬愛の思いに結ばれて、

ともに働く』事を忘れることなく、私たちの手を必要として

いる人・場所への想いを忘れず、三密（密閉、密集、密接）

を避けて活動の方法を模索しなければならないと、強く感じ

ました。 

                    

 
  大阪高槻クラブ 7 月例会 
                生雲 文枝 
7 月 8 日（水）、初めての部長公式訪問です。私と藤井さ

んは JR 梅田で待ち合わせて、高槻に向かいました。突然の

豪雨の為、JR.梅田駅は３密どころか 10 密状態でした。そ

して、電車に乗ったものの、車内は息が出来ないほどの混雑

で駅に無事降りられるかと心配しました。急いで歩き、何と

か 7 時前に会場に着くことが出来ました。 

会場は桃谷楼という中華レストランで円卓が2卓用意され

ていました。参加者は部長キャビネットと藤井さん、主査さ

ん 3 名とクラブメンバーでちょっと密かも？と思いました。

会長交代式、定期総会と続き、会計監査報告と予算案承認で

は議長さんがテキパキと手腕を発揮され、すぐに終了したの

は参考になりました。 

部長所信表明、主査、部キャビネットの挨拶と美味しい中

華料理を頂きながら、楽しい時間を過ごさせていただきまし

た。最後に西野会長が照れながら結婚記念日を語られたのが

とても良かったです。 

 

   大阪西クラブ 7 月例会 
            保田 圭子 

 7 月 9 日中西部長公式訪問に随行して西クラブ 7 月例会に

行きました。緊急事態宣言が解除されて感染者も減ってなん

となくホッとしたというか少し気が晴れたようなときでした。

でも終息ではなく第2波は必ず来ると言われていましたので

各クラブとも気を付けて対策をしながら例会をしようという

ことになったようでした。   

 西クラブは広い部屋で座席も少しはなれていたり全員マス

ク姿でしたがプログラムなどはいつもの例会のようでした。

4 か月の休会の後、久々に例会ができて良かったね、会えて

良かったねという雰囲気。私はニコニコ献金のやり方とかメ

ネットさんがかたまって座っていらっしゃったり、ちょっと

珍しい感じもありましたがやっぱり例会はいいなぁ、と思い

ました。  

 

 

 

    大阪クラブ 7 月例会 
               杉浦 眞喜子 
7 月 14 日部長訪問の随行として、大阪クラブの 7 月例会に

参加しました。広い土佐堀 YMCA の 10F チャペルに、十分

に間をとって着席、換気を考慮してか空調は入っているが、

ドアはどこも開けっ放し、もちろん全員マスク着用。コロナ

対策をしっかりしての例会です。20 人弱の出席者の内、女性

6 人はすべてなかのしまメンバー、我々キャビネット 4 人に

加え、今井さん、藤井さんがビジターとしての参加でした。 

 吉田中西部長の力強い挨拶の後、部長の司式で会長交代式。

続いて牟新会長の挨拶、困難なこの時期にも細心の注意を払

いながら例会を開き、可能なクラブの活動を続けていこうと

いう強い覚悟が感じられました。その後、牟会長司式、部長

立会いのもと嬉しい入会式が行われ、お二人の新メンバーの

ご紹介がありました。美味しいお弁当の会食の後、クラブ総

会が持たれ、大阪クラブらしいオーソドクスなキックオフ例

会を楽しませて頂きました。 

  大阪土佐堀クラブ 7 月例会 
              保田 圭子 
7/21、土佐堀クラブ 7 月例会に部長公式訪問に随行して

出席しました。場所は大阪 YMCA チャペル。コロナに配慮

されて一番広い部屋にされたのでしょう。 

 3 か月の休会の後久々の例会で、正確な人数は記録して

いませんがだいたい 20～25 人くらいの出席でした。私た

ち 4 人となかのしまから今井さんと藤井さん、和田さん（土

佐堀クラブ・川岸さんのメネットとして）の、7 人の出席。

そのほか土佐堀クラブには若い女性メンも何人かいらして

メネットの出席もあり女性が多い例会だったという印象で

した。公式訪問のイベント（部長やキャビネット、主査の

挨拶等）の後キックオフ例会なので短い総会があり、食事

はお弁当。そのあといつもなさるのでしょうがオークショ

ンがありました。そんな、コロナに気を付けながらのいつ

もの例会という土佐堀クラブでした。 

 



 

 

 

               生雲文枝

 
                

	
		私がワイズを知った時 【3】 
  

               桑原 頼子 
 

  ワイズメンズクラブを知る前に、友だちから「スタン

プのついた切手が欲しい」と頼まれ、職場の郵便物を集め

てセッセと切り取ったり、友人知人にも頼み、今知るとこ

ろの「BF 使用済み切手」を大量に集めて送っていた。 

25 年以上も前のことなので、大判の記念切手、季節感

あふれるシリーズ、地方の特色をデザインしたもの、など

など見ていても楽しく美しい切手が数多くあった。 

このコラム原稿依頼を受けてから、思い出したことがあ

った。その友だちのクラブの野外例会に参加したこと。ワ

イズメンズクラブの例会に参加するという意識もなく、も

ちろん詳しく聞くこともせず、遊びに来てと言われて参加

しただけのバーベキュー交流会だった。セレモニーはあっ

たようだが、屋外なので気楽にしていたし、外国の方々と

も一緒におしゃべりしながら食事をしていた。それがワイ

ズメンズクラブの IBC 交流例会だったのだ。 

その２、３年ほど後、江見さんから「今度、こんな遊び

をする」と聞き、切手も集めていたし、知らないことをす

る訳ではないし、入会についての規則があるとも知らず

「私も入る」と言った。杉浦さんから「是非ご一緒に」と

お誘いの電話をいただき、入会準備をすることになった。 

一つ目は、親クラブ（こんなことも全く知らず）大阪セ

ンテニアルクラブのクリスマス例会に参加すること。おし

ゃれをして、交換プレゼントを持参して来るようにと言わ

れ、グランドホテルへ。メンバーだけでなくご婦人や子ど

もたちも多く、とても賑やかで、クリスマスツリーや交換

プレゼントが積まれたテーブルがあった。私のように入会

前の方々とも出会った。 

二つ目、三つめは、チャーターのための準備作業会。早

くからおられるメンバーを紹介頂いたり、お土産の検品や

セットを作ったり、記念誌に掲載するプロフィールを書い

たりと、いろいろな作業をして、末席のチャーターメンバ

ーとなった。 

 私が行った国際大会、アジア大会 

 第 18 回アジア大会（十勝） 
 
                桑野 友子 
       （元なかのしまメンバー，現芦屋クラブ） 

 第 18 回アジア大会が北海道幕別で開催されたのは

1999 年 9 月、もう 21 年も前のことです。当然のこと

ながら殆ど覚えていません。原稿のご依頼を受けて、当時

のブリテンや 5 周年記念誌を参考にさせていただきまし

た。会長として参加した私にとって大会での一番大きな行

事は台湾レインボークラブとの IBC 締結でした。大会での

スピーチが長引いて（素晴らしいスピーチではありました

が）30 分遅れで締結式会場に到着、栗原国際 IBC 事業主

任の司式でセレモニーは始まりました。国際会長ご夫妻・

次期国際会長・アジア会長・東西理事始め中西部の役員や

メンバー立会いの下で、両クラブ会長が調印、華やかに晴

れやかに IBC クラブが誕生しました。記念品の交換ではな

かのしまクラブから万国旗、レインボークラブからはラン

チョンベルとギャベルが贈られ、これは現在もなかのしま

クラブ例会で活躍しています。 

 両クラブからそれぞれ６名参加、レインボークラブの６

名の名前は忘れてしまったけれど、お顔ははっきりと覚え

ている写真を見て、とても懐かしく思い出しています。 

 １日目の食事は戸外でのバーベキューパーティー、海外

からのメンバーも共に楽しくダンスをしたことも思い出

しました。咲き乱れるラベンダーの前で撮った写真も手元

にあります。 

 北海道の雄大な自然に包まれた十勝での大会のテーマ

は「地球のかかえる環境問題」、それは 20 年後の現在、

より深刻さを増しています。昨今頻発する豪雨による災害

も、発展に名を借りた地球環境破壊・CO2 排出による地球

温暖化に起因しています。CS 事業の大きなテーマ

「SDGs」に私達はより真剣に取り組まなくてはとの思い

を改めて深めました。 

 今年は新型コロナ禍で東西日本区大会も国際大会も中

止、2021 年は台湾でアジア大会が予定されています。オ

リンピックと共に台湾でのアジア大会が開催出来る様、

COVID19 が早期に収束されることを祈ります。 

 

 

6 月 27 日、準備評議会を西日本区事務所で行いました。

部の書記は初めてで、しかも Zoom での評議会なので緊張

しました。案内状は先に行う第５回評議会で清水直前書記

が作ってくださったのを変えただけなので良かったのです

が、時間帯が問題で皆さん、きちんと時間通りに参加して

くださるか始まるまで不安でした。 

 吉田部長がZoomのパソコンやカメラを1時間位前に来

てセットアップしてくださったのと杉浦事務局長にパソコ

ンの操作を引き受けて頂けたのが、時間通りに終えること

が出来た大きなポイントだと思います。会長・主査の皆さ

んも Zoom にもれなく参加いただけたのも流石、中西部だ

と思いました。 

 8 月 1 日の第 1 回評議会は資料作りに苦心しました。原 

稿が上がって来るのがまちまちで保存に気を使いました。

しかし、本番はそれ以上に大変で、皆さんの意見に耳を傾 

けていて司会という自分の役割をすっかり忘れるという失

敗がありましたね。 

 中西部評議会のお世話をしました！ 

      -  書記として - 



 

 

 

  〈ニコニコメッセージ〉— 8 月例会 — 

☆	 なかのしま新年度出発を祝して！コロナと熱中症に

気をつけましょう。 （三浦直之 Y サユース事業 

         主査、大阪センテニアルクラブ） 

☆	 久しぶりのなかのしま例会、参加でき、うれしいで

す。地域奉仕・環境事業はなかのしまクラブさんの

得意種目ですのでよろしくお願いします。（工藤義 

 正 地域奉仕・環境事業主査、大阪土佐堀クラブ） 

☆	 今季最後の公式訪問です。EMC 事業主査として、1

年間よろしくお願いします。（清水真一 EMC 事業 

             主査、大阪茨木クラブ） 

☆	 中西部部長訪問最後のクラブ、御一行様お疲れ様で

した。困難な時期に・・・感謝！！（柿島裕 国際・ 

            交流事業主査、大阪西クラブ） 

☆	 今日、なかのしまクラブで部長公式訪問が終わりまし

た。吉田部長、キャビネットの皆様、お疲れ様でした。 

                                         （生雲） 

☆	 コロナウイルスがなかなか頑固で高齢者は自己自粛

を強いられていますが、余り閉じこもりしていると

心まで変になりそう。今日は公式訪問でお客様も多

く嬉しい日でした。少し頑張らねば・・   （今井） 

☆	 コロナの影響がいろんな形で現れています。ふらふ

らしないなかのしまでいようと思いました。ギルグ

さんと電話しました。元気で「皆さんによろしく」

とのことでした。                       （江見） 

☆	 昨日は調子が良かったのでポテトサラダを作りまし

た。マイポテサラです。とても久しぶりだったので

心配でしたが美味しく出来上がりました。白ワイン

で乾杯で〜す。                       （國友） 

☆	 猛暑の毎日です。夜中に外を見ているとウォーキン

グしている人が多く、少々ビックリですが、日中は

危険ですからね。                       （桑原） 

☆	 ケアハウスにいる山田に面会が叶わなくなっている

のですが、最近 Line で顔を見合わせながら、会話が

出来るようになりました。元気そうな顔を見ること

ができるのは嬉しいです。               （杉浦） 

☆	 今日の例会、参加することも忘れてました。武井さ

んが我が家まで来て下さり、慌てての出席となりま

した。申し訳ありません！！             （瀬島） 

☆	 今年のお盆休みは孫が一人で遊びにきました。外出が

ままならず、食べることに集中し、おばあちゃんはて

んてこ舞いの3日間でした。              （武井） 

☆	 なかのしまクラブのみなさん、あつくなったのでお

体だいじょうぶですか              （武井美帆） 

☆	 暑い毎日が続き、コロナもなかなか治まりません。母

は、コロナの時でなくて良かった。毎日顔を見て、お

話をして会っていたのでとてもうれしかったです。お

母さんありがとう。                      （藤井） 

☆	 コロナ感染者が増える中、みんなのお顔を見れて嬉し

い例会です。慣れない例会の進行、会長はじめ司会の

お役を務めてくださった武井さんもありがとうござ

いました。少しづつ新しい例会の形を笑顔で進めてい

きましょう。                          （藤好） 

☆	 暑い日が続きますのが、今日こうして皆さんに出会え

たことが嬉しいことと思いました。        （古谷） 

☆	 暑いです。体温より高い気温なんて〜。でも今日は

少し元気が出ました。                     （保田） 

☆	 非日常が続く中、普通であることのありがたさや、

本当に大切なものへの気づきや、新しい工夫やパワ

ーなどなど、生み出されるものもあります。前向き

に、でも無理せず、皆で共に歩み続けられたらと願

っています。                             （山佐） 

☆	 コロナと熱中症に気をつける日々を過ごしています。

体には十分気を付ける毎日です。           （吉岡） 

☆	 部長公式訪問の最後は古巣大阪なかのしまクラブで

した。2月例会以来の方達もおられ、懐かしい想いに

浸りました。早く皆様とワイズ活動が出来る事を心よ

り祈り願います。                        （吉田） 

☆	 もう自分の作るご飯に、ほとほとあいてきました。三

食がしんどいのでブランチと夕食にしています。 

                                         （和田） 

          YMCA ニュース 
★ 第 329 回早天祈祷会 

日時…2020 年 9 月 18 日（金）7：30～8：15  

      ※ 朝食会は実施しません。 

お話…松野 五朗さん（大阪泉北ワイスメンズクラブ）       

場所…大阪 YMCA 会館 10 階チャペル 

    

       

 

      8 月第２例会報告抄 
日時：2020 年 8 月 19 日（水）19：30～20：30 

場所：大阪 YMCA 504 号室 

出席者：15 名 

1．今期の例会の持ち方について、以下のように決定した。 

場所：大阪 YMCA 原則教室を使用 

日時：第 2 土曜日 14:00 〜 16:00 

2．下記共に承認された。 

   2019 – 2020 年度クラブファンド会計決算 

   2020 – 2021 年度本会計予算 

3．下記のように大阪 YMCA へ献金することとした。 

  ポジティブネット募金へ 20 万円（本会計より） 

  チャリティーラン関係へ 5 万円（ニコニコ会計より） 

ニコニコ献金 8 月 17,500 円 

  = お知らせ= 

◎ 上好様（今井さん友人）、大谷節子様より BF 用使用済み切手を

頂きました。     感謝です。 

 

◇9 月お誕生日の方◇ Happy Birthday 

保田 圭子 2 日   武井 和子  7 日 

    鳥居 翠   8 日     

     編 集 後 記 
「暑いですね！」しか挨拶の言葉がない、そんな毎日を過ごして

る内にもう 9 月！ 新型コロナ第 2 波のただ中のいる私たちで

すが、「こんな時だからこそ」のクラブのあり方、例会のあり方

を模索したいですね。 

 


